

虹の里だより

令和5年8月

Vol. 256

海部連福社会
虹の里八開

暦の上では秋となりましたが、まだまだ暑い日が続いています。それでも夕方暑さが和らぐと、セミの声に混じって秋の虫の声も聞こえるようになってきました。我が家でも飼っているコオロギが大きくなり、玄関できれいな鳴き声を聞かせてくれています。私も息子も生き物が好きなので近所で捕まえた虫や魚を色々飼っているのですが、今年は家の近くの公園で大量のカブトムシに出会い大興奮でした。最近是有機農法をされる方が増えており、堆肥が幼虫の餌と住処になるため住宅街でも見られることが増えているそうです。おいしい野菜が食べられ、カブトムシも増えるなんて素敵だなと感じました。(支援員 櫻井 俊宏)

ライオンチーム



先月から皆で作っていた**すごろく**が完成しました。**サイコロ**や**コマ**もすべて手作りです。**すごろく**の内容も皆さんがそれぞれ考え、止まった**マス**に合わせて**ハイタッチ**をしたり**ダンス**をしたり楽しく遊ぶことができました。

パンダチーム



イルカチーム



稲沢市平和町にある**ひまわり畑**に行きました。小さなひまわりでしたが、力強く真っ直ぐに元気よく咲いていました。まだまだ暑い日は続きますが、**ひまわり**のように元気よく過ごしていきたいです。

【9月の予定】

- | | | |
|------|--------|--------|
| 全体 | 9, 23日 | 土曜開所 |
| | 15日 | 避難訓練 |
| | 25日 | 体重測定 |
| | 29日 | 誕生日会 |
| ライオン | 7日 | トランポリン |
| | 20日 | バスドライブ |
| | 26日 | すごろく |
| パンダ日 | 7日 | バスドライブ |
| | 20日 | トランポリン |
| | 28日 | 缶集め |
| イルカ | 6日 | 足浴 |
| | 22日 | 運動 |



8月の中旬に**夏祭り**を行いました。皆さん笑顔で祭りを楽しまれました。

【職員紹介】



6月に入職しました看護師の水谷ちひろです。

利用者様が笑顔で安心して過ごしていただけるよう努力していきたいと思っております。よろしくお祈りします。



8月のイベントとして、おやつに「かき氷」を作りました。かき氷機を回す音に笑顔が見られ、一時の涼しさを感じながらできあがったかき氷を食べました。